
 

Comme convenu j’envoie le compte rendu du stage à Rennes. 

 

Le stage m'a beaucoup aider au niveau des interventions des spécialistes 

comme la MDPH , ce qui m'a permis d'avoir des informations sur ce que peut 

et comment  bénéficier une personne malentendante . Toutes les aides, les 

avantages. Car les équipements liés au handicape à un coût élevé, et pas 

facile à être rembourser. 

 

Lors de l'intervention de l'audioprothésiste, j'ai appris comment se 

déroulait la surdité et comment cela fonctionne dans notre cerveau Ce que 

en général personne ne sait car on ne nous l'explique pas dès que l'on va 

chez l'ORL   

 

Les explications sur la boucle T et ses fonctions car moi je n'ai pas cet 

outil intégré dans mes appareils auditifs J'ai remarqué que j'étais gêné 

par le faite de ne pas avoir la boucle T car si je ne savais pas lire sur 

les lèvres des personnes qui  intervenait je n'aurai pas pu suivre le 

sujet. Et donc obliger de demander à mon camarade assis à côtés de moi de 

me réexpliquer tout. Les supports visuels permet aussi de voir et mieux 

comprendre le sujet. 

 

J'aime beaucoup ce stage car cela m'a permis de sortir de ma bulle que 

j'étais en train de creusé petit à petit et me dire que le handicap touche 

pas mal de personne. c'est plaisant de communiquer avec des personnes qui 

nous comprennent  car il sont comme nous et on le même handicap. Et qui non 

pas un regard différent sur nous car on est pareil donc pas de préjuger.  

 

Lors du stage on a pas le temps de s'ennuyer. Les cours sont vivants. Les 

gens se mélangent et communiquent ensemble. 

 

Elodie F. 

 


